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１月 ）間月仕奉業職（ 

６ 
日

・会長年頭所感
・内部卓話（情報雑誌）

13 
日

（妹尾次郎会員）

・家庭集会（18:30～） 
　  元会長・現理事・副幹事
      副会計

20
日

・職業奉仕功労者表彰
・外部卓話（職業奉仕）
・クラブ協議会（下期活動計画）

（18:30～）

27
日

・予算中間報告
・内部卓話
　新入会員（清家敏満会員）

８ ・令和３年度新居浜市小中学生
科学奨励賞発表会(青少年)

（ ）

11月 （ロータリー財団月間） 12月 （疾病予防と治療月間）

４
日

●   内部卓話  （垂水辰仁会員）

内部卓話
（R財団・矢田義久委員長）

●   情報雑誌
２
日

●   定時総会
●   情報雑誌

11
日

●   お茶の会（プログラム）
●   地区大会報告会

９
日

●   会員スピーチ ● 会員スピーチ （小野雄史会員）

家庭集会（18:30～）
  （クラブ奉仕・親睦・SAA）

●   クラブ協議会（18:30～）
  （上期反省会）

18
日

●   会員スピーチ （井石正哉会員）
●    職場訪問（例会後）

旧端出場発電所
16
日

●   下期プログラム説明
●   クラブフォーラム
  （分類・増強委員会担当）

25
日

●   
23
日

【夜間例会】（18:30～）
●   会長上期回顧

30
日

●   4RCゴルフ（新居浜南RC）
●   RAC国領祭
●     世界インターアクト週間
（11/5含む）
●   秋の遠足（親睦）
（4／9・4／10に変更）

17 ●   新居浜RC創立記念日
●   カレンダー配布（社会奉仕）

休　会
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11月中の出席成績2021 ー 22年度

目　　　　　　　　次

◆●◆●◆●◆●◆●◆●◆●　2021年11・12・2022年1月例会と行事予定　●◆●◆●◆●◆●◆●◆●◆

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 4日 64 51 13 79.69％ 4 100.00％ 0

11日 64 50 14 78.13％ 3  95.16％ 0

18日 64 50 14 78.13％ 3  91.67％ 0

25日 64 51 13 79.69% 2  92.98％ 0

　合　計 256 202 54   （　　　 0）
（カード　 0）

　平　均 64.00 50.50 13.50 78.91% 94.95％ （累　計 2）
（カード　 4）

中止中止



日　時：令和３年11月18日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……事務局携帯電話（ガラケー）→スマート

フォンへ機種変更について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　近 藤 基 起

日　時：令和３年11月11日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：11名

議題および内容
… 1）……次年度役員・理事候補について
… 2）……70周年実行委員会について
… 3）……事務局のコピー機リースについて

	 定例理事会報告	 幹事　近 藤 基 起
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　はじめまして。11月８日、新居浜ロータリークラ
ブ例会に際し、淡交会新居浜支部の一員として初め
て秋季茶会のお手伝いをさせていただきました。
　お茶会のお手伝い自体もう2年ぶりくらいになるの
でしょうか。昨年はほとんどのお茶会が中止になり、
本年度も感染症の波をくぐって支部のお茶会はほん
の数回しか開催されませんでした。私たち若手グルー
プの青年部のお茶会も早々に中止が決まり、本年度
より拝命した部長の任にも満足に応えることができ
ておりませんでした。部長として、青年部の親会で
ある淡交会新居浜支部の活動にも参加させて頂くよ
うになり、先生方についてお茶会のお手伝いをさせ
ていただけるのは、緊張感がある中にもあたたかな
気遣いを感じながら、趣向やお点前、素敵な先輩方
の背中を見せていただける大変貴重な機会です。コ
ロナ禍になってからはお茶碗やお菓子の取扱い、清
潔の部分もこれまで以上に配慮が必要になり、試行
錯誤を重ねてのお茶会が必要でした。加えて新居浜
ロータリークラブの会に寄せさせて頂くのも私に
とっては初めてのことでしたので、映画でしか見た
ことのないような紳士の集団、オーラに少々気後れ
気味でございました。

　私にとってお茶は芸術であり文化であるとともに、
日常の些事からふっと心を休められる心のリセッ
ターのような存在でもあります。どんなにバタバタ
した乱れた心の時も、一呼吸おいて、お菓子と一服
のお茶を頂くと心がホッとします。どうか素敵な紳
士の皆様にも、今後もそんな心が温まるお茶を召し
上がっていただけますように。青年茶人として修練
を重ねてまいりたいと存じます。

紅葉にさそわれて、待ちに待ったお茶会
新居浜青年部部長　永　　井　　奈 都 美
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◆ ロータリー茶会 ◆



新居浜市発展の歴史を語る
にあたって欠かすことができ
ない旧住友共同電力の端出場
水力発電所は明治45年に建設
された煉瓦造りの威風堂々と
した建造物であります。
旧端出場水力発電所職場訪

問におきましては新居浜市役
所企画部別子銅山文化遺産課統率参事秦野親史氏、
三井住友建設(株)作業所長山下和男氏のご案内に
より史跡の歴史を回顧する事ができました。
旧端出場水力発電所は石ケ山丈から597ｍの落

差を利用して発電を致しており発電機はドイツ・
フォイト社製、日立製作所製、シーメンス製の３
台の発電機により発電いたし住友グループ各社に

電力の供給を致しておりました。
建物は煉瓦造2階建、鉄板葺で明治45年(1912)

に建造されまして、平成23年には国の歴史的景観
に寄与しているものとして登録有形文化財(建造
物)に登録されました。訪問の際は耐震補強改修工
事中でありまして耐震補強改修にあたっては「発
電・変電に関するシステムの保存」「マイントピア
別子からの景観」などを損なわないことを配慮し
ながら改修工事を進められておりました。　改修
完工は2年後であり改修工事は歴史的な保護に配
慮しながらの改修は如何に大変かを感じた次第で
あります。
ご案内を頂きました新居浜市役所別子銅山文化

遺産課、三井住友建設(株)の関係者の皆様に心よ
り感謝を申し上げます。

旧端出場水力発電所史跡を巡って
職業奉仕委員会委員長　安　　藤　　賢　　一

　ロータリー関連組織の中でも
特にわかりにくいのが「ロータ
リー財団」ではないでしょう
か？毎年この組織の『年次基金』
に対し世界中のロータリアンが
莫大な金額の寄付を続けている
にもかかわらず、その活動内容
に対する決定過程が見えにくい

のが原因ではないでしょうか？奉仕活動の原資と
なっている莫大な基金を有しているこの財団はロー
タリー創立期の言わば内紛（『親睦』か『奉仕』かの対立）
の産物として設立され、現在においても『親睦』派は
この財団に対してや昨今の著しい規程改定には懐疑
的であると聞き及びます。又、寄付金から地区補助金
に充てられる率が、どんどん下げられている（本年度
から2.5%下がり寄付総額の47.5%…となってしまっ

た）現状を見ると、納得し難いのも事実でしょう『社
会奉仕』とは即ちコミュニティー・サービスであり地
域社会への奉仕であるべきなのですがその地域に役
立てられるべき地区補助金に割り当て率が少なく
なってきているのです。地域社会に対する奉仕活動の
輪を今以上に広げ、地域補助金をより有効により活性
化することで『財団』の目を今一度地域に向けさせる
には一人一人のロータリアンが、『財団』運営に関心を
示し、モニターして行くことが大切では無いでしょう
か？今後は『地域社会』と『ポリオプラス＆グローバル』
という奉仕目的の違いや分配率、ひいては財団基金の
運用についても、全ロータリアンが共に考え協議して
ゆく必要が有るでしょう。既に『財団月間』は終わり
ましたが、無関心ではいられないほど巨額マネーが動
いているのです。世界中の全ロータリアンよ『財団』
に全集中！

ロータリー財団
　矢　　田　　義　　久
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◆ 職場訪問 ◆

◆ 内部卓話 ◆



着物は、本来日本語で衣服
という意味ですが近年では日
本の伝統的な衣服という意味
で使われています。
現在着られているような形

の着物が生まれたのは平安時
代になってからと言われてい

ます。
そして室町末期以降多様な技術や新しいデザイ

ンや技が花開き現在に至っております。
きものの形も同じころから着る人の体の線にと

らわれず布地を直線に裁ち縫い合わせる
直線裁ちという方法で着物が作られ現在に至っ

ております。

きものは、大きく分けると「染め」と「織り」の
二つです。
基本的には染のきものの方が格式高いとされて

おります。
結婚式を始め七五三・成人式・入学式・卒業式

等　儀式に着ることが多いです。
一般に染めのきものは、すでに織り上がってい

る白生地に筆や刷毛で描いたり様々な防染の技術
を使って日本画のような絵模様を後から染めます。
この染め方を一般に後染めといいます。
技法的には、手描き友禅、絞り染、型染、濡れ

描き、ローケツ染め、ぼかし染め、無地染めその
他が、あります。

織りは、基本的には糸を先に染める先染めです。
染織の世界では、縦に使う糸を「経糸（たていと）」

横に使う糸を「緯糸（ぬきいと）」と、
呼びます。その縦糸と緯糸を組み合わせて織物

にします。
織り上がった時点で文様のあるものと無いもの

に分けられその文様の出し方にもさまざまな技法
があり呼び名が異なります。

織り方の四原組織　　（すべての織物は基本的に
は四種類の組み合わせからなります。）
平織（ひらおり）　朱子織（しゅすおり）　綾織（あ

や織）　捩織（もじりおり）

代表的な織物の種類（糸の違いが大きい）
お召（強撚糸）・上布（上質の麻糸）・木綿
真綿系紬（絹の真綿や繭から直接手で糸を取る）

結城紬他
生糸系紬（機械を使って繭から糸を取り何本か

撚り合わせて一本の生糸を創る）大島紬他
最近では縦糸に生糸系を使い緯糸に真綿系を

使った織物も多い。
　
加飾（かしょく）「染め織りに加えて生地に装飾

を加えること」
刺繍（糸を生地に縫い付けて文様にする）
摺箔（金箔や銀箔を貼り付けて豪華にする）
ほんのきものの入り口だけをご案内しました。
海外や国内の糸の話、友禅や絞りなどのきもの

の加工の話
織りや染めの帯の話、草木染の話、汚れ落とし

の話、きもののリフォームの話
お茶のきものの話…　それぞれの裏話いろいろお

話したいのですが今日は、これまで。

きもののお話
井　　石　　正　　哉
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◆ 会員スピーチ ◆
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例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 米谷会長
来客紹介… 大場親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（11月）
　　大場　浩正君…… 3日　　飯尾　泰和君…14日
　　一宮　捷宏君…20日　　池田　昭大君…23日
　　日野　英典君…25日

出席報告… 白石出席委員長
幹事報告 近藤（基）幹事
次年度理事候補者の指名について… 米谷会長
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会員スピーチ… 垂水辰仁会員
情報雑誌… 桑原情報雑誌委員長
閉　会… 米谷会長

Ｒ３.11. 4（第3352回）

開　会… 米谷会長
来客紹介… 三谷親睦委員
　ゲスト　淡交会新居浜支部　金村宗裕幹事長
… 以下10名
　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（11月）
　増田　　忍君…… 3日　　西岡　　圭君…15日
　畑田　達志君…20日　　植村　明雄君…22日
　萩尾　孝一君…23日　　村上　　徹君…23日
出席報告… 白石出席委員長
定例理事会報告… 米谷会長

幹事報告 西岡副幹事
来年度理事及び70周年記念実行委員について  
 小野(正)会長エレクト
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
地区大会報告会 桑原会員
ロータリー財団 ポールハリスフェロー認証状・ピン授与 
　　（池田昭大会員） 米谷会長
例会閉会… 米谷会長
お茶の会（石鎚の間）　呈茶… 淡交会新居浜支部
閉　会…

Ｒ３.11.11（第3353回）

開　会… 米谷会長
来客紹介… 田坂親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 白石出席委員長
幹事報告 近藤（基）幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

内部卓話　（ロータリー財団）… 矢田義久委員長

例会閉会… 米谷会長

Ｒ３.11.25（第3355回）

開　会… 米谷会長
来客紹介… 秋田親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 白石出席委員長
持ち回り理事会報告 米谷会長
幹事報告 近藤（基）幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
ロータリー財団 ポールハリスフェロー認証状・ピン授与 
　　（近藤基起会員） 米谷会長
会員スピーチ 井石正哉会員
閉　会… 米谷会長
職場訪問（旧端出場水力発電所）… 安藤職業奉仕委員長

Ｒ３.11.18（第3354回）



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

青野　　正… ……70周年実行委員長に指名されました。皆
様方と共に頑張ります。よろしくお願い
いたします。

萩尾　孝一   70周年記念大会の副委員長を拝命致しま
した。がんばってやりたいと思います。
よろしくお願い致します。

池田　昭大   ポールハリスフェロー認証状をいただき
ありがとうございます。今後の励みにし
てより活動を頑張りたいと思います。

西本　　健   花の種大切に育てて下さい。
小野　正師… ……花のタネを、社協まごころ銀行に頂戴い

たしましてありがとうございます。
米谷　方利… ……裏千家淡交会16名の皆様による久しぶり

のお茶の会です。よろしくお願いします。
安藤　賢一… ……淡交会女房が御世話になります。
畑田　達志   本日はお茶会を欠席いたしまして、申し訳

ございません。いつも、ハタダのお菓子を
ご利用いただき、ありがとうございます。

永田　光春… ……淡交会新居浜支部の皆様何時も御世話に
成ります。ありがとうございます。お礼
申し上げます。

小野　正師… ……本日淡交会新居浜支部、役員の皆様、お
茶をありがとうございます。

畑田　達志   この度、「菓子処ハタダお菓子館」が「ハタ
ダできたてお菓子館」として、本日リニュー

アルオープンいたしました。今後とも、
お引き立て賜りますようお願い申し上げ
ます。

新谷　隆則   10/28…愛媛チャンピオン戦が「滝の宮
CC」で開催されました。団体優勝「新居
浜CC」おめでとうございます。

垂水　辰仁   11月４日の卓話。ご清聴ありがとうござ
いました。

飯尾　泰和… ……年金機構よりたよりが届きました。高齢
者への道…脳トレします。

萩尾　孝一   43回目？の結婚記念日です。金婚式目指
してがんばります。

村上　　徹   永遠の別れをして４年を過ぎました。一
人も気楽でいいものですが寒くなると
ちょっぴり寂しい時もあります。ありが
とうございました。（結婚記念）

増田　　忍   今年も美しい花を、ありがとうございました。
西岡　　圭   今月15日に結婚24周年をむかえます。少

なくとも来年の銀婚式までは、大きなケ
ンカをする事なく過ごしたいと思います。

植村　明雄… ……30数回目の結婚記念を迎えました。いいふ
うふの日という日を選んだ為、忘れようが
ありません。これからも仲良く暮らします。

井上　和弘・桑原　征一・増田　　忍・小野　雄史
 （その他）

■ 11月11日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■ 11月 4日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

村上　正純   衆議院選挙においてたいへん激戦でした
がなんとか当選する事が出来ました。い
ろいろ御支援いただき本当にありがとう
ございました。。

嶋田　祐二   ヤクルトスワローズ最下位から6年ぶりの
リーグ優勝しました。日本一はわかりません！

一宮　捷宏… ……誕生祝、ありがとうございます。満77歳
の㐂寿を迎えます。健康第一で頑張りま
す。よろしくお願いします。

大場　浩正… ……還暦の実感が全くわきません。諸先輩方

を見習って80歳になってもゴルフと山登
りができるよう、精進します。

日野　英典   51歳になります。今年はどんな目標を立
てるかまだ決めてませんが、何か始めた
いと思います。

池田　昭大   誕生祝いありがとうございます。丁度50
歳となります。年齢に見合うよう人間形
成にも努めたいと思います。今後もご指
導よろしくお願いします。

近藤　利彦・池田　昭大・井上　和弘　（その他）

小野　正師… ……11/6に、米谷会長、西本社会奉仕委員長
矢田R財団委員長にお越し頂き新居浜市
社会福祉協議会まごころ銀行へ花のタネ
を御寄付頂きました。地域福祉と社会美
化のため有効に活用いたします。ありが
とうございました。。

平　　喜彦   本日の職場訪問、参加される皆様、よろしく
お願いします。足下十分気をつけて下さい。

米谷　方利… ……本日の職場訪問、三井住友建設の皆様に大
変お世話になります。また、マイクロバス

の手配をしていただいたリーガロイヤルホ
テルに感謝します。私は所用で参加出来ま
せんが、よろしくお願い致します。

桑原　征一   本日、例会後の職場訪問、ドタキャンに
なりました。申し訳ございません。

近藤　利彦   この度、事務局の連絡用携帯を変更して
頂き、ありがとうございました。今後も
全面サポートさせて頂きますので、よろ
しくお願い致します。

永田　光春… ……ヤクルトの暦、みんなの風景こよみ、あ

■ 11月18日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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りがとうございます。１年楽しみます。
ベストBook、住友生命、毎月楽しみに読
んでます。ありがとうございます。

髙橋　英吉   新居浜税務署より優良申告法人の表彰状
をいただきました。これで応接室に10枚
かざることができました。５年先にもら
えるよう努力いたします。

秦　　恭裕… ……先般の愛媛チャンピオンゴルフでは新居
浜カントリー倶楽部が優勝させて頂きま
したが、大会当日のコースコンディショ

ンを完璧に仕上げて頂いた滝の宮カント
リークラブに心から御礼申し上げます。

田坂　忠孝   今日は、ボージョレ・ヌーヴォ解禁日です。
当社のバーも今週より営業再開する事ができ
ました。勝手ではありますが、これからもお
引き立てのほど、よろしくお願いいたします。

井石　正哉   本日会員スピーチをさせて頂きます。興
味ない話だったらゆっくりお休み下さい。

畑田　達志・近藤　利彦   （その他）

谷　　　學   私の冊子をお読みいただければ幸いで
す。昔のＲＣ活動の一コマです。

永田　光春… ……妻の３周忌が無事終ることが出来ました。
宿命とは何が起こっても受け入れて前向
きに人生を全うするしかないですね。

吉田　達哉   中央公園にライトアップのモニュメントを
設営致しました。12月１日より来年１月

15日の期間、新居浜のまちをあかるくす
るために点灯いたします。夜のウォーキン
グの途中に寄って下さると嬉しいです。

矢田　義久… ……本日ロータリー財団についての卓話をさ
せて頂きます。皆様には、その間は安ら
かにお眠り下さい。

近藤　利彦・井上　和弘   （その他）

■ 11月25日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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ニコニコ寄付金
11月 合計 45件  201,000円       累 計 195件  737,000円

2021 ー 22 年度

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）

… 11月合計額… 1,369円
… 2021−22年度累計額… 12,839円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,821,809円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

2021 ー22年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者
… 7/… 1 田坂　忠孝 　 リーガロイヤルホテル新居浜 西本　　健

… 7/29 久米　良樹 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

… 8/… 5 植村　明雄 住友重機械工業㈱愛媛製造所 平　　喜彦

… 8/19 藤本　　毅 愛媛新聞社東予支社 畑田　達志

… 8/26 加藤　友久 （一社）新居浜カントリー倶楽部 神野　勝太

10/14 谷　　　學 オーエスラボ㈱ 桑原　征一

10/14 佐々木信幸 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

10/14 秦　　恭裕 （一社）新居浜カントリー倶楽部 米谷　方利

10/28 武田　康宏 住友生命保険相互会社新居浜支社 鈴木　誠祐

計 ６名 ３名

正 会 員 数
６月末 61名

７月末 61名

８月末 60名

９月末 60名

10月末 64名

11月末 64名
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● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’21- ’22 》
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’21- ’22 》
豊かな心で育てよう、仲良く楽しく奉仕の理想
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表紙絵画提供：日野 功 画伯

　【1月】《1》箱根駅伝、駒大が逆転V《2》大学入学共通テスト初実施【2月】《3》新型コロナワクチ

ン接種開始《4》大坂なおみテニス全豪V《5》菅首相長男の接待で総務省が11人処分【3月】《6》ゴー

ン被告逃亡支援容疑、米親子逮捕《7》春夏甲子園、2年ぶり開催《8》俳優の田中邦衛さん死去【4月】

《9》脚本家の橋田寿賀子さん死去《10》ゴルフの松山英樹がマスターズ優勝《11》福島第一「処理水」

の海洋放出決定《12》日米首脳会談、「台湾問題」明記《13》菅首相が温室ガス46%削減目標を表

明《14》「知の巨人」立花隆さん死去【5月】《15》日本人宇宙飛行士、ISSから相次ぎ帰還《16》愛

知県知事のリコール署名偽造で逮捕《17》わいせつ教員対策新法が成立【6月】《18》陸上男子100

メートルで山県亮太が日本新《19》ゴルフ全米女子OPで笹生優花が優勝《20》河井克行元法相、

買収事件で実刑判決《21》千葉・八街で児童の列にトラック、下校中の5人死傷【7月】《22》静岡・

熱海で土石流、死者・行方不明者27人《23》都議選、自民党が第1党奪還も自公は過半数届かず《24》

東京五輪「原則無観客」決定。直前まで混乱続く《25》照ノ富士が横綱昇進《26》東京五輪、日本

は史上最多58メダル《27》「奄美・沖縄」「北海道・北東北」が世界遺産に《28》福岡・中間で保育

園児が送迎バスで熱中症死【8月】《29》新型コロナ、変異株が猛威《30》名古屋入管収容女性死亡、

局長ら処分《31》東京パラ、日本は史上2番目51メダル《32》工藤会トップに福岡地裁が死刑判決【9

月】《33》デジタル庁発足《34》菅首相が退陣表明《35》「ゴルゴ13」さいとう・たかをさん死去《36》

横綱白鵬が引退《37》偽版画事件で元画商ら逮捕《38》自民党総裁に岸田氏、首相に就任《39》新

型コロナ感染者減少、緊急事態宣言や重点措置が半年ぶり全面解除【10月】《40》真鍋淑郎氏にノー

ベル物理学賞《41》人間国宝の柳家小三治さん死去《42》眞子さま、小室圭さん結婚《43》沖縄に

軽石大量漂着、政府が対策会議《44》衆院選で自民単独過半数《45》電車内で無差別刺傷事件相次

ぐ【11月】《46》長嶋茂雄氏らに文化勲章《47》作家の瀬戸内寂聴さん死去《48》東芝が会社3分割

へ《49》将棋・藤井聡太さんが新竜王、最年少四冠に《50》大谷翔平、メジャーMVPに《51》中3

男子、同学年の生徒に刺され死亡《52》みずほ3首脳退任へ、システム障害相次ぎ金融庁が2度の

業務改善命令《53》ヤクルト20年ぶり日本一《54》歌舞伎俳優の中村吉右衛門さん死去《55》日大

理事長、脱税容疑で逮捕《56》「オミクロン株」対策で政府が外国人の新規入国停止《57》立憲民主

党新代表に泉健太氏… （2021年日本の主なニュース（読売新聞より））

　若干の記事への偏りはあろうかと思いますが、2021年におこった日本の主な出来事です。どの

話題が一番覚えていますでしょうか?私は「松山英樹がマスターズ優勝」でしょうか。なんか久し

ぶりにワクワクする明るい出来事だった様に思います。もちろんその後のオリンピックなどもあ

りますが。コロナで生活様式が変わり、その中でも出来ることを模索した一年だった様にも思い

ます。さて来年はどんな年になりますでしょう

か?良い年となるよう新年を迎える準備は怠らな

いように心がけたいと思います。
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